

Proyecto del MOP permitirá recuperar playa en Los Vilos

«Diseño de reposición de Playa Los Vilos», es el nombre del proyecto que está llevando a cabo la Dirección de Obras Portuarias del Ministerio de Obras Públicas (MOP), encontrándose en etapa de consultoría, y que tiene por objetivo recuperar la solanera de la playa en el sector comprendido entre Caleta San Pedro y la escultura conocida como Buzo Escafandra..

La consultoría, que tiene una inversión de 303 millones de pesos, es esperada por la comunidad y la autoridad local, ya que es una forma de recuperar y reactivar el turismo de la comuna, al recuperar la playa.

Este proyecto, además, permitirá diseñar obras complementarias que permitan mejorar el paseo del borde costero del sector, aportando nuevos espacios públicos que potencien el turismo.